
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  À  SECRETARIA  DE

INFRAESTRUTURA QUANTO A DUPLICAÇÃO DA

AVENIDA  RIO  PARDO-BAIRRO  IPIRANGA  (SOL

13514).

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Solicitamos  desta  MD.  Secretaria,  o  parecer  de  informações

quanto ao tema da ementa uma vez que este foi almejado por diversos munícipes da

cidade de Ribeirão Preto. 

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,

depois  depois  de  ouvido  o  Plenário  desta  Egrégia  Casa  Legislativa,  seja  oficiado  ao

Exmo. Sr. Prefeito Municipal, para que este determine que a Secretaria de Infraestrutura

providencie o serviço aqui referido.  

Sala das Sessões, 25 de agosto de 2022.

ADEMOZAR RAFLASTUR
Vereador - PSDB 

REQUERIMENTO Nº 6306/2022
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